

いこもの風

瀬戸内町立伊子茂小・中学校 児童生徒数							総計	令和3年 4月26日現在
小1	小2	小3	小5	中1	中2	中3	23名	
1	2	3	2	7	2	6	23名	令和3年 4月26日現在

【4月号】 令和3年4月26日発行 伊子茂小・中学校 TEL 76-0018

令和3年度に向けて

校長 櫻井 登



本年度の伊子茂小・中学校は、小学生1人・中学生7人の新入生、そして転入職員2人を迎える、児童・生徒23人、職員14人でスタートしました。新しい風が吹き込まれることでしょう。

さて、始業式や入学式で児童・生徒たちに、下記の「校訓」と「目指す子ども像」等について話をしました。

校訓 小学校 「かしこく やさしく たくましく」
中学校 「向学 友愛 剛健」



目指す子ども像

(知) よく考え、進んで学ぶ子
(徳) 明るく、礼儀正しく、思いやりのある子
(体) 自分を鍛え、粘り強くやり抜く子

この「校訓」と「目指す子ども像」を職員一同、しっかりと捉え、教育活動を展開してまいります。

また、本校正門の前には **青雲の志** (こころざし) という言葉が刻まれた石碑があり、本校の合い言葉になっています。意味は、「何事にも高い理想をもち、清い心で粘り強く取り組んでいく強い意志を持つ」ということです。

合わせて、教育哲学者の森信三氏の言葉である **時を守り 場を清め 礼を正す** (時: 遅刻をしない、期日を守る 場: 整理整頓をし、掃除をほどこす 礼: あいさつをする、返事をする) の1つ1つを、隔週における本校の一事徹底事項として、取り組んでいます。

以上のことを実践していくためには、保護者の方や地域の皆様の力を借りしながら連携を深めなければなりません。そして、それぞれの教育力を十分に發揮して、子どもたちの成長を支えていくことが大切だと考えています。

新型コロナウィルスの感染拡大の影響で、これまでの日常生活が制限されています。しかし、今できることを、少しづつでもやるしかありません。

本年度の本校の教育につきまして、御理解いただき、御支援・御協力のほどよろしくお願ひいたします。

転入職員紹介

1 名前(担当) 2 前任校または前職
3 趣味・特技 4 伊子茂小中学校の印象

- 1 稲○○樹 教頭先生
- 2 出水市立出水中学校
- 3 スポーツ観戦、歴史散策
- 4 子どもたちが とってもかわいいです！
あたたかい、心地よい 雰囲気につつまれている なあ～！



- 1 小○○三先生
(特別支援教育支援員)
- 2 群馬県中学校教職員を定年退職後、再任用等で勤務
- 3 若い頃は、バスケットボールやバレーをよくやっていました。今はダイビングで海の中を楽しみたいです。
- 4 よくあいさつができる、音読の上手な児童・生徒が多いのにびっくりしています。



交通安全教室

4月13日(火)の3時間目に、俵駐在所の下○○太さんを講師として交通安全教室を開催しました。自転車の安全点検はもちろん、正しい自転車の乗り方も指導していただきました。



また、本年度から薩川と西阿室からそれぞれ一人ずつ、ロードバイク(坂道を登るのに優れている自転車)で、自転車通学をすることになりました。安全に通学できるように、加計呂麻バスや警察、地域の方々と連携を図りながらすすめています。2人が、3年間続けることができれば、体力、気力、自信がつくはずです。是非、見守っていただきたいと思います。

5月の主な行事

- 7日(金) あいさつ運動・読み聞かせ運動①
生徒総会、校内美化作業(6校時)
8日(水) ゲートボール大会……縮小開催
12日(水) 中3: 実力テスト ~13日(木)まで
13日(木) 小学校集合学習会、耳鼻科検診
17日(月) 教育相談期間 ~21日(金)まで
20日(木) 不審者対応訓練(5校時)
27日(木) 中3: 全国学力・学習状況調査(国数)
28日(金) 英語能力検定(希望者: 放課後)
31日(月) あいさつ運動・読み聞かせ運動②
水泳学習開始(2・3校時: 着衣水泳)

※ 裏面も御覧ください。